

Polsek Telukjambe Timur Gelar Jumat Curhat Bareng Warga Desa Puseurjaya

KARAWANG - KARAWANG.MATAPUBLIK.CO.ID

Jan 24, 2025 - 17:07



Polres Karawang - Panit Binmas Polsek Telukjambe Timur Ipda Sujarwoko beserta personel melaksanakan kegiatan Jumat Curhat bersama warga di Masjid Al Barkah Dusun Kaum Jaya Desa Puseurjaya, Telukjambe Timur, Karawang, Jumat (24/1/2025).

Seperti yang diketahui bahwa kegiatan ini dilakukan agar masyarakat dapat menyampaikan unek-unek atau masalahnya terkait keamanan dan ketertiban di

lingkungan.

Kegiatan Jumat Curhat merupakan Program Quick Wins Presisi yang dilaksanakan setiap hari Jumat, dengan tujuan mendengarkan secara langsung keluhan, saran dan kritikan dari masyarakat terkait pelayanan kepolisian, khususnya di bidang Kamtibmas.

Kapolres Karawang Polda Jabar. AKBP Edwar Zulkarnain, SIK., SH., MH melalui Kapolsek Telukjambe Timur Kompol Iis Puspita, SH., MH mengungkapkan, Program Jumat Curhat merupakan program Polri untuk lebih mendekatkan hubungan dengan masyarakat serta guna mendengarkan secara langsung keluhan dan masukan dari masyarakat.

Dijelaskan, bahwa seorang warga mengajukan pertanyaan, demi Keamanan lingkungan, warga akan melakukan pemasangan Portal, namun kesulitan untuk pemberian honor kepada yang jaga.

Untuk itu tolong disampaikan ke pihak desa melalui Bhabinkamtibmas agar diajukan.

Kemudian, Ipda Sujarwoko menjawab bahwa Bhabinkamtibmas akan mendukung pemasangan portal dan akan menyampaikan ke pihak desa mengenai honor penjaga portal.

"Akhir-akhir ini banyak anak muda nongkrong sampai larut malam, khawatir akan terjadinya tawuran, agar dilakukan patroli secara rutin," ujar Prof. Dr. Fuji Isyanto, selaku Ketua DKM Mesjid.

Ipda Sujarwoko menegaskan, Polsek Telukjambe Timur secara rutin melaksanakan patroli di daerah-daerah rawan, baik kejahatan kriminalitas maupun tawuran.

"Untuk itu apabila ada informasi mengenai remaja agar segera diinformasikan kepada Bhabinkamtibmas atau pun Kapolsek," ujarnya.

Dalam hal ini warga silahkan dokumentasikan apabila ada yang membawa sajam dan laporkan kepada kami, baik melalui WhatsApp ataupun medsos lainnya. Termasuk kejadian apapun informasi sekecil apapun tentang keamanan dan ketertiban masyarakat sangat berharga bagi kami.

"Tujuan dilaksanakannya kegiatan ini, selain untuk menjaga keamanan dan ketertiban, juga bermanfaat menjaga silaturahmi. Sehingga tercipta masyarakat yang guyub, rukun dan kompak," pungkasnya.